



愛鳥校

財部南の風

曾於市立財部南小学校

やさしく かしこく たくましく

〈共学〉 〈共感〉 〈共生〉

令和6年1月12日 No.9

〈楽しい学校づくりアンケートより〉

子供たちがいきいきと学校生活を送ることができるように、毎月アンケートを実施し、子供たちの困り感を早期に把握し、解決へ向けてアプローチができるようにしています。12月の同アンケート結果によるいじめの認知件数は0件でした。しかし、学校生活において困り感を抱えている児童もいます。各事案については、しっかりと状況を確認し、よりよい学校生活を送ることができるように、子供たちを支援してまいります。普段からも、子供たち一人一人に寄り添い、いじめの早期発見、解決に努めていますが、把握し切れていないケースもあると考えられます。ご家庭でのお子様の様子で気になる点等ございましたら、学校までお知らせください。

2学期学校評価(保護者)

表①

		4…よく当てはまる	3…やや当てはまる	2…あまり当てはまらない	1…全く当てはまらない
学校	評価項目	1学期	2学期		
	学校は、様々な教育活動を通して、子供の目標達成のために支援している。	3.3	3.4		
	学校は、学校からのお知らせや教育活動の様子等をわかりやすく伝えている。	3.4	3.7		
	学校は、分かりやすい授業を行い、子供に学力を付けている。	3.1	4.0		
	学校は子供理解に努め、いじめのない学校づくりに取り組んでいる。	3.3	3.8		
	学校は、秩序や規律が守られるように生活指導を行っている。	3.4	3.7		
	学校は、家庭や地域と連携・協働に努めている。	3.6	3.7		
学校は、学ぶ場にふさわしい環境づくり(安全・整理整頓・花づくり等)に努めている。	3.6	3.6			

2学期学校評価へのご協力ありがとうございました。学校に関する各項目の結果は表①のとおりでした。各項目とも3.0を超えており、概ねよい評価をいただきました。ご指摘いただいた改善点も受け止め、3学期の取組を見直していききたいと思います。

また、PTA活動に関する各項目の結果は表②のとおりでした。保護者の皆様のPTA活動への御協力に感謝いたします。3学期も学校教育活動及びPTA活動へのご理解とご協力をお願いいたします。

表②

		4…よく当てはまる	3…やや当てはまる	2…あまり当てはまらない	1…全く当てはまらない
保護者(返って)PTA活動	評価項目	1学期	2学期		
	授業参観や学級PTA、学校行事、校区行事に積極的に参加している。	2.8	3.1		
	子供に家庭の一員としての役割を自覚させ、家庭内の仕事を分担させ体験させている。	2.8	3.0		
	毎月23日の「親子読書の日」に取り組んでいる。	3.3	3.3		
	基本的な生活習慣(早寝・早起き・朝ごはん)・しつけの徹底を図っている。	2.9	3.1		
子供とメディア(テレビ、スマホ、タブレット等)やゲームの使用についてのルール(9時オフ等)を決め、守らせている。	3.6	3.4			



運動タイムで元気になるわとびに取り組む子供たち

変わる子供たちの学び

「学習者主体の授業」を目指して。

複式学級の授業で見られる子供たちだけで学習を進める時間が注目されています。自ら課題を見付け、友達と協働しながら解決へと導いていく過程がこれからの社会を生きていく子供たちに必要とされているからです。それに伴い授業スタイルも改善が求められています。教師の役割も、「教える」から「子供たちの学びを、デザインする・コーディネートする」へと変わってきています。複式学級で見られる子供たちだけの学びの時間は、まさに、『時代の最先端』です。本校でも、研修を重ね、「学習者(児童)主体の授業」を目指して取り組みを進めてまいります。いつでもご自由に、ご参観ください。たくさんの方の来校をお待ちしています。

引き続きブログでも学校の様子を公開中です。



2024

謹賀新年

2024年 令和6年を迎えました。皆様、お健やかに新年をお迎えることとお慶び申し上げます。年明け早々の能登半島地震による被災の様子等の報道等を目にする度に胸が痛む思いです。そのような中、3学期が始まり、学校に子供たちの元気な姿が戻り、活気づいて参りました。全員元気に3学期を迎えられ嬉しい限りです。

さて、今年は辰年です。昇り龍などに描かれるように、勢いよく活気あふれる年になると言われ、干支の中で最も縁起がよいともされています。甲辰(きのえたつ)は、特に飛躍が著しく、さらなる成長が期待できる年とも言われています。

学校も、そんな年にあやかり益々活気づき、上昇し続けられるよう、まい進していきたいと思えます。また、卒業・修了までの3ヶ月間、子供たちの心に楽しい思い出が多く残せるよう、子供たち、職員一緒に、元気に楽しく頑張っていきたいと思えます。今年も保護者・地域の皆様のご支援・ご協力をお願い申し上げます。

校長 川畑 由美子



12月 December フォトニュース

今年度南日本新聞(「こども五・七・Go!」)に掲載された児童の作品を紹介します。今後も、随時、児童の作品を紹介していきます。



「怒り」との上手な付き合い方は？
健康タイム(こころ)(12/9)

わたしたちが持つ代表的な感情の一つ、「喜怒哀楽」のうち、「怒り」について、『アンガーマネジメント』をテーマに学びました。怒りの感じ方は人それぞれ違うことや自分自身の怒りとの上手な付き合い方について学びました。怒りを感じたときには、まずはゆっくり深呼吸をする、相手に怒りをぶつける前に6秒数えてみるなど、様々な対処が紹介されています。これからも自分の持つ『怒り』と上手に付き合い、よりよい人間関係を築いていって欲しいと思います。



楽しく会食しました。
ふれあい食堂(12/9)

校区の社会福祉協議会(以下、社協)主催の「ふれあい食堂」に子供たちが参加しました。社協の方々が作った昼食をいただきながら、短い時間ではありましたが、校区の高齢者の方々とふれあいを楽しむことができました。参加された方々からも、「子供たちから元気をもらえた。」などのうれしい感想が寄せられました。




昼食メニュー

育てたイモを美味しく調理。収穫祭(12/9)

学校で育てたさつまいもで、子供たちはグループに分かれ、いも餅・スイートポテト・さつまいもサラダを作り、味わいました。味わった子供たちの口々から「おいしい。」「最高!」「家でも作ってみたい」などの声が聞こえてきました。ご家庭で、一緒に作ってみてはいかがでしょうか。

また、3・4年児童によるさつまいもについての発表もあり、さつまいもについての理解も深めることができました。



2月の主な行事

- 1日(木) 児童総会 新一年生体験入学・入学説明会
- 2日(金) 節分集会(ライブラリー委員会)
- 4日(日) ※曾於市女性大会(9:30~、大隅文化会館)
- 5日(月) 委員会活動L(編成)
- 7日(水) 全校朝会 家庭学習頑張り期間(~15日)
- 8日(木) さんぺい号
- 9日(金) なわとび大会 学校保健委員会
- 10日(土) 土曜授業日 お話会(祝子の会)
- 11日(日) (祝)建国記念の日
- 12日(月) 振替休日
- 14日(水) 卒業式練習①

- 16日(金) 県下一周駅伝前ボランティア活動
※県下一周駅伝開会式
- 17日(土) 週休日 漢字検定(10:30~、学校)
※漢字検定の申込みは1月13日(土)までとなっています。
- 19日(月) クラブ活動⑧ ボランティア活動予備日
- 20日(火) 県下一周駅伝応援(予定)
※県下一周駅伝地元通過(予定)
- 22日(木) さんぺい号
- 23日(金) (祝)天皇誕生日
- 26日(月) 児童代表保健委員会
- 28日(水) 音楽タイム(卒業式歌練習)

11/22

ふと見れば通学路から秋の色

財部南小6年 内 樹里奈(曾於市)

7/26

あじさいできらいな雨も好きになる

財部南小6年 内 樹里奈(曾於市)

6/28

ちちのひにありがとうつたえかたたたき

財部南小1年 三島 琴音(曾於市)